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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

DELL’11 APRILE 2023 

 

In data 11 aprile 2023, ad ore 20,30, a seguito di regolare convocazione del Presidente 
Simone Ondertoller, secondo quanto previsto dallo Statuto, si riunisce il Consiglio di 
Amministrazione dell'Associazione “NOI dell'Oratorio Borgo Sacco- APS”, per esaminare i 
seguenti punti all'ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale riunione precedente  

2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 

3. Accoglimento domanda di adesione dei nuovi soci 

4. Gestione dei crediti di imposta 2022 e 2023 

5. Sostituzione chiavi dell’oratorio e rinforzo della porta lato nord 

6. Aggiornamento del gruppo cultura 

7. Valutazione disponibilità per le pulizie dell’Oratorio 

8. Utilizzo del 5x1000 

9. Revisione del Disciplinare per l’uso della cucina e nomina del responsabile 

10. Aggiornamento del Regolamento dell’Oratorio 

11. Varie ed eventuali 

Presenti: Simone Ondertoller, Monica Santuari, Claudia Salvetti, Giovanni Dardani, Luisa 
Curzel , Marco Conzatti e Padre Ferdinando Genetti. 

Assenti: Luca Bernardino. 

 

1. Approvazione verbale riunione precedente 

Il verbale del 28 marzo è approvato.  

 

 

 



2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente 
Si ribadisce l'importanza di dare spazio al confronto con i soci in occasione della prossima 
assemblea del 18/4. 

3. Accoglimento domanda di adesione dei nuovi soci 

Dall’ultima assemblea (aprile 2022) ci sono state 580 nuove richieste di tesseramento, in 
buona parte riconducibili alle serate di ballo estive. Il direttivo approva tutte le richieste.  
 

4. Gestione dei crediti di imposta 2022 e 2023 

Il tesoriere aggiorna il direttivo su alcune novità di gestione e utilizzo dei crediti di imposta 
comunicati dallo studio Vaccari. 

 

5. Sostituzione chiavi dell’oratorio e rinforzo della porta lato nord 

Nessun aggiornamento particolare; il presidente Ondertoller solleciterà Gasperotti e 
Piccoloraz per la formulazione di preventivi per serratura e chiavi. 

 
6. Aggiornamento del Gruppo Cultura 

Monica Santuari aggiorna il direttivo sull’ultimo incontro del gruppo cultura; all’incontro 
hanno preso parte anche due animatori dei gruppi giovani, Patrizia Marzadro e Pietro 
Peruzzo. Il gruppo si è confrontato per cercare di capire su quali argomenti focalizzarsi, 
una proposta potrebbe essere l’attivazione di un cineforum per giovani e/o bambini nei 
mesi estivi. 

7. Valutazione disponibilità per le pulizie dell’Oratorio 

E’ disponibile per effettuare le pulizie dell'oratorio, una ragazza svedese, Isabella, in Italia 
per un periodo di qualche mese. Claudia Salvetti riferisce di aver chiesto disponibilità ad 
aiutare nelle pulizie anche agli Scout, visto che utilizzano spesso gli spazi dell’oratorio, i 
quali hanno dato una prima risposta positiva, ma necessitano di confrontarsi per 
organizzarsi. Verrà richiesta disponibilità anche alla signora Hawa che già svolge le pulizie 
in canonica. 

Claudia Salvetti suggerisce che per la ricerca di persone per le pulizie – poiché 
probabilmente Isabella resterà a Rovereto solo per qualche mese – si potrebbe anche 
utilizzare la newsletter, per rendere partecipe la comunità. 

8. Utilizzo del 5x1000 

Il 5x1000 del 2020, 2021 e 2022 viene destinato al ripristino del parco giochi. Il direttivo 
visiona 3 preventivi di giochi da installare, il presidente Simone Ondertoller si riserva di 
chiedere qualche altro preventivo prima di prendere la decisione definitiva al prossimo 
incontro. Si pianterà anche un albero di dimensioni più contenute rispetto agli alberi 
precedenti. 
 

9. Revisione del Disciplinare per l’uso della cucina e nomina del responsabile 

Il disciplinare dell’utilizzo della cucina è approvato: si mantiene la regola per cui l’utilizzo è 
concesso ai soci tesserati da almeno 6 mesi e si specifica che al momento della consegna 
delle chiavi si forniranno precise indicazioni relative all’utilizzo.  



E’ necessario trovare qualcuno che possa fare da responsabile referente della cucina, si 
sonderanno le disponibilità di alcune persone della comunità e si deciderà alla prossima 
riunione. 

 

10.  Aggiornamento del Regolamento dell’Oratorio 

Punto rinviato alla prossima riunione. 
 

11.  Varie ed eventuali 

Si condividono opinioni in merito alla convenzione oratorio – comune per l’utilizzo dei 
campi e si prende visione di alcune considerazioni pervenute al direttivo. 

 

La riunione termina alle 23.30. 

Il prossimo incontro è fissato il giorno …………. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Marco Conzatti Simone Ondertoller 

 


